

Músicos de Cuba en Festival Salsa al Parque de Bogotá



La Original de Manzanillo fue fundada el 21 de diciembre de 1963.

Foto: Archivo/La Demajagua

La Habana, 5 oct (RHC) El Festival Salsa al Parque que comienza este sábado en Bogotá, la capital de Colombia, cuenta con la presencia de exponentes de la música cubana como la orquesta Original de Manzanillo y Alaín Pérez.

El Parque Metropolitano Simón Bolívar, sede de la festividad, acogerá asimismo a otros insignes cultores de ese género en el continente como Tito Nieves, de Puerto Rico; Salserín, de Venezuela, y una nutrida representación de músicos colombianos como Guayacán Orquesta y Son Mujeres.

La página web del evento ponderó la actuación de los músicos de Cuba y definió a la Orquesta Original de Manzanillo como una de las agrupaciones más icónicas de la música de la isla, responsable de éxitos como Mi sombrero de Yarey y El cinturón del taxi.

En tanto reconoció el talento de Aláin Pérez, al calificarlo como destacado bajista, cantante y compositor que fusiona géneros como el jazz y el son en canciones como La sandunguita y El cuento de la buena pipa.

El Festival se desarrollará este año bajo el lema “El otro barrio de la salsa: la relación de la música con la ciudad”. (Fuente: [Prensa Latina](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/366830-musicos-de-cuba-en-festival-salsa-al-parque-de-bogota>



Radio Habana Cuba